

100 Jahre Kirche Unterglauheim

Zusammengefasst können wir sagen: Die 100-Jahr-Feier unserer Kirche in Unterglauheim war ein wunderschönes Fest.

Ein herzliches „**Vergelt's Gott**“ gilt **ALLEN**, die zum Gelingen dieses tollen Festes beigetragen haben.

Dankeschön sagen wir allen Gästen, die zum Geburtstag unserer Kirche aus Nah und Fern so zahlreich gekommen sind und mit uns gefeiert haben.

Der Tag war nicht nur eine Gelegenheit zu feiern, sondern auch Ausdruck gelebter Gemeinschaft. Vielen Dank!

Kirchenverwaltung & Pfarrgemeinderat Unterglauheim